

*La mort n'est pas une absence,
c'est une présence secrète.*

Ses filles et beaux-fils:

Claire-Anne et Pierre Gilliéron-Duc à Denezy

Christine et Jamil Azad-Duc à Calgary (Canada)

Ses petits-enfants:

Alexandre Gilliéron à Denezy

Suzanne Gilliéron à Thierrens et son ami Baptiste

Lydiane Gilliéron à Denezy

Son frère: Francis Crisinel à Denezy

Sa nièce et son neveu:

Marianne Duc et son frère Antoine à La Tour-de-Peilz

Ses amies: Gisèle et Sia

Ses neveux et nièces, ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont le profond chagrin d'annoncer le départ de

Madame Clémence Duc-Crisinel

qui s'est endormie à son domicile le 13 janvier 2011,
dans sa 87e année.

Un chaleureux merci au personnel soignant du CMS de Moudon et au docteur Olivier Pasche pour leur disponibilité et leurs soins attentionnés.

Le culte d'adieu aura lieu le **lundi 17 janvier 2011 à 14 heures au temple de Denezy**. Honneurs à 14 h 30.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Fondation du Dr Beat Richner (Fondation Kantha Bopha Children's Hospitals), CP 80-60699-1

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.